

# Maria Imakulata Nelti

*by* UNITRI Press

---

**Submission date:** 11-May-2022 03:31AM (UTC-0400)

**Submission ID:** 1742077641

**File name:** Maria\_Imakulata\_Nelti.docx (128.46K)

**Word count:** 1093

**Character count:** 7123

12

**PENGARUH MODAL KERJA DAN KUALITAS PRODUK TERHADAP  
PENDAPATAN PADA UMKM DI DESA JUNREJO KOTA BATU**

**SKRIPSI**

**Diajukan Untuk Memenuhi Persyaratan**

**Memperoleh Gelar Sarjana Manajemen**

**MANAJEMEN**



**OLEH :**

**MARIA IMAKULATA NELTI**

**2018120234**

**FAKULTAS EKONOMI**

**UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI**

**MALANG**

**2022**

## ABSTRAK

### **PENGARUH MODAL KERJA DAN KUALITAS PRODUK TERHADAP PENDAPATAN PADA UMKM DI DESA JUNREJO KOTA BATU**

## ABSTRAK

Dalam rangka terwujudnya kemaslahatan dan kesenjangan masyarakat, untuk meningkatkan dan juga memenuhi keinginan masyarakat setiap harinya, pemerintah mengupayakan dengan urgent untuk pertumbuhan ekonomi yang berskala kecil dengan memprakarsai berdirinya UMKM di Indonesia yang mampu melindungi dan mendobrak ekonomi masyarakat yang rendah mampu bersaing menjadi besar golongan berkembang. Tiada lain riset ini mempunyai tujuan untuk mengetahui pengaruh modal kerja dan kualitas produk terhadap pendapatan Pada UMKM di desa Junrejo Kota Batu. Pada riset ini menggunakan data secara keseluruhan menggunakan data primer yang mana peneliti menyebarluaskan kuesioner yang terdiri dari 30 UMKM yang keseluruhan 30 sebagai sampel dari pada penelitian. Riset berikut memakai pendekatan deskriptif yang mana untuk metode yang digunakan kuantitatif dengan Teknik pengumpulan data kuesioner, observasi, dokumentasi dan studi pustaka, dengan alat pengolah data menggunakan SPSS (*Statistical Product and Service Solutions*). Dari hasil riset penelitian ini menghasilkan kesimpulan seperti berikut: 1) Modal kerja mempunyai pengaruh signifikan dan positif kepada pendapatan pada UMKM Desa Junrejo. 2) Kualitas produk mempunyai pengaruh signifikan dan positif kepada pendapatan pada UMKM Desa Junrejo. 3) Modal kerja dan kualitas produk secara simultan (bersama-sama) mempunyai pengaruh signifikan dan positif kepada pendapatan pada UMKM Desa Junrejo Kota Batu.

**Kata Kunci : UMKM, Modal Kerja, Kualitas Produk, Pendapatan.**

**PENDAHULUAN****1. Latar Belakang**

Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) ialah sebuah usaha yang mempunyai peran yang urgent dalam upaya Pembangunan ekonomi nasional. Membangun ekonomi pada negara merupakan proker yang sangat urgent yang mempunyai tujuan guna untuk memakmurkan masyarakat. Dalam rangka terwujudnya kemaslahatan dan kesenjangan masyarakat, untuk meningkatkan dan juga memenuhi keinginan masyarakat setiap harinya, pemerintah mengupayakan dengan urgent untuk pertumbuhan ekonomi yang berskala kecil. Menurut Fitria Setyaningrum & Maria Yunista (2018,14) UMKM ialah pendorong ekonomi daripada Negara Indonesia. UMKM mampu mendorong perkembangan ekonomi, jikalau kita melihat ke belakang pada 1997 - 1998, pada peristiwa ini dimana Indonesia mengalami krisis ekonomi. Kejadian ini membuat dominan perusahaan yang ada di tanah air mengalami kebangkrutan. Tetapi tidak dengan UMKM yang tetap eksis walaupun diterjang oleh krisis. Dengan berdirinya UMKM di Indonesia, maka dapat melindungi dan mendorong masyarakat golongan ekonomi rendah agar berkembang.

Menurut Hamdani (2020;1) UMKM ialah aktivitas ekonomi masyarakat yang memiliki sepek terjang yang tidak begitu luas atau berskala kecil adapun kriteria finansialnya merupakan surplus dari hasil penjualan setiap tahun begitu juga dengan kepemilikannya yang sudah tercantum pada UU. Keberadaan UMKM membawa berkah sehingga tidak hilang dan tidak kan dihapus oleh bangsa dan juga banyak diminati masyarakat, karena mempunyai feedback yang bagus dan kontribusi kepada negara saling meningkat, penerapan tenaga kerja untuk mengurangi angka pengangguran, peningkatan pendapatan bagi masyarakat dan juga memberikan inovatif dan kreatifitas yang tidak berseberangan dengan usaha. UMKM adalah sebuah usaha milik pribadi atau perorangan yang memiliki tujuan untuk mendapatkan laba.

Hakikatnya setiap instansi yang sedang menjadi usaha, baik yang berjalan pada sektor berniaga, industry, ataupun jasa semua akan mempunyai visi dan misi mengumpulkan omset yang besar dengan penggunaan finansial yang seminim mungkin. Untuk keberlangsungan usaha maka dana yang dimanfaatkan untuk aktivitas operasional inilah yang dikatakan modal

kerja. Modal kerja pada sebuah perusahaan dapat menjadi suntikan yang berharga sebab itulah pihak manajemen perusahaan seharusnya dapat menguasai serta dapat menjaga tingkat keseimbangan untuk dapat dilakukan pengukuran siklus terhadap perputaran pada modal kerja, pada pengelolaan modal kerja terdapat beberapa kontradiksi yang dialami pada pihak industri diantaranya modal kerja yang mana akan bertujuan untuk dapat menertibkan pada sebuah usaha yang akan menjaga kestabilan likuiditas serta modal kerja yang berfokus pada sebuah usaha untuk memiliki profitabilitas (R.Y. Susanto,& Lore Aprilia, 2021).

Menurut Kasmir (2008;252) adapun Modal kerja mempunyai beberapa susunan komponen yang penting ialah kas, persediaan dan piutang usaha, yang mana setiap komponen akan terjamin kontinuitas dan likuiditas instansi. Modal kerja diperlukan untuk aktivitas operasional sehari-hari oleh pengusaha. Namun, walaupun perusahaan memiliki modal kerja yang cukup tentunya ada faktor lain yang dapat membantu agar perusahaan mencapai tujuan untuk mendapatkan laba. Salah satu penyebabnya ialah memberikan kualitas produk yang bagus. Produk sejatinya menjadi titik sentral setiap usaha pada aktivitas memasarkan kepada konsumen. Oleh sebab itu produk termasuk bagian dari output atau produk nantinya akan dipasarkan ke konsumen guna memenuhi kebutuhan customer.

Menurut Kotler dan Keller (2016;156) kualitas ialah fitur dari keseluruhan dan ciri-ciri sebuah produk ataupun pelayanan yang mampu untuk memenuhi kebutuhan yang dinyatakan atau tersirat. Dengan adanya kualitas produk yang baik tentunya dapat menarik minat pelanggan untuk menjual-belikan produk suatu perusahaan tersebut, sehingga tujuan perusahaan untuk mendapatkan keuntungan yang sebesar-besarnya tercapai. Meningkatnya pendapatan pada aktivitas sebuah usaha setelah dilaksanakan pada periode yang sudah ditentukan sangat berpengaruh penting pada pengusaha, oleh sebab itu semakin meningkatnya pendapatan instansi tersebut bisa terbilang sudah berkembang. Dalam kondisi ini Modal kerja dan kualitas sangat berpengaruh terhadap pendapatan pelaku UMKM.

Atas dasar permasalahan diatas peneliti mempunyai ketertarikan untuk membahas persoalan tentang **“Pengaruh Modal Kerja dan Kualitas Produk Terhadap Pendapatan Pada UMKM Di Desa Junrejo”**.

## 2. Rumusan Masalah

Setelah pemaparan di atas penulis merumuskan masalah sebagai berikut:

1. Apakah Modal Kerja berpengaruh terhadap pendapatan pada UMKM di desa Junrejo?
2. Apakah Kualitas Produk berpengaruh terhadap pendapatan pada UMKM di desa Junrejo?

3. Apakah Modal Kerja dan Kualitas Produk bersama-sama berpengaruh terhadap Pendapatan pada UMKM di desa Junrejo?

### 3. Tujuan Penelitian

1. Untuk mengetahui apakah Modal Kerja berpengaruh terhadap Pendapatan pada UMKM di Desa Junrejo
2. Untuk mengetahui apakah Kualitas Produk dapat berpengaruh terhadap Pendapatan pada UMKM di Desa Junrejo.
3. Untuk mengetahui apakah Modal Kerja dan Kualitas Produk bersama-sama berpengaruh terhadap Pendapatan pada UMKM di desa Junrejo.

### 4. Manfaat Penelitian

#### 1. Bagi Peneliti

Dengan adanya riset ini harapannya bisa menambah ilmu peneliti, pengalaman dan bisa mengaplikasikan ilmu yang sudah dapat dibangku kuliah dalam penyusunan riset ini sehingga bisa bermanfaat sebagaimana peneliti yang diharapkan.

#### 2. Bagi UMKM

Harapannya kepada UMKM mampu mempertimbangkan dalam upaya menyusun planning dalam hal menentukan kebijakan kebutuhan modal kerja, kualitas produk dan hubungannya dengan pendapatan UMKM.

#### 3. Bagi Pihak Lain

Sebagai referensi tambahan serta studi kepustakaan bagi pihak yang memerlukan.

#### 5. Batasan/Ruang Lingkup Penelitian

Penelitian ini memusatkan pada Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) yang meliputi modal kerja (X1), kualitas produk (X2) dan pendapatan (Y) dengan mengambil 30 sampel UMKM di Desa Junrejo. Riset berikut memakai pendekatan deskriptif yang mana untuk metode yang digunakan kuantitatif untuk menguji teori yang berkaitan melalui variabel yang diamati. Selama penelitian dilakukan titik fokus penelitian untuk mengetahui apakah modal kerja dan kualitas produk berpengaruh terhadap pendapatan UMKM di Desa Junrejo.

# Maria Imakulata Nelti

## ORIGINALITY REPORT

16%

SIMILARITY INDEX

15%

INTERNET SOURCES

3%

PUBLICATIONS

4%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1	<a href="http://rinjani.unitri.ac.id">rinjani.unitri.ac.id</a> Internet Source	3%
2	<a href="http://repository.uinsu.ac.id">repository.uinsu.ac.id</a> Internet Source	2%
3	<a href="http://repository.usd.ac.id">repository.usd.ac.id</a> Internet Source	2%
4	Submitted to Udayana University Student Paper	2%
5	<a href="http://docplayer.info">docplayer.info</a> Internet Source	1%
6	<a href="http://123dok.com">123dok.com</a> Internet Source	1%
7	<a href="http://repository.unmuhjember.ac.id">repository.unmuhjember.ac.id</a> Internet Source	1%
8	<a href="http://text-id.123dok.com">text-id.123dok.com</a> Internet Source	1%
9	<a href="http://repository.iainbengkulu.ac.id">repository.iainbengkulu.ac.id</a> Internet Source	1%

10 [repo.iain-tulungagung.ac.id](http://repo.iain-tulungagung.ac.id) 1 %  
Internet Source

---

11 [repository.iainpurwokerto.ac.id](http://repository.iainpurwokerto.ac.id) 1 %  
Internet Source

---

12 [repository.unair.ac.id](http://repository.unair.ac.id) 1 %  
Internet Source

---

13 [repository.unikama.ac.id](http://repository.unikama.ac.id) 1 %  
Internet Source

---

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On